
U na fotografía de Thom Yorke (51) y Dajana Roncione (36) quedándose dormidos

post matrimonio aún vestidos de novios fue el anuncio oficial de que el líder de

Radiohead y la actriz italiana se habían casado a lo Covid.

La revista "Vanity Fair",  de Italia,  explicó que la pareja -que comenzó su romance en

2017- festejó sin pista de baile y con 120 invitados,  a quienes se les entregó

mascarillas.  "A pesar de todas las dificultades causadas por la pandemia mundial,

estamos orgullosos y felices de casarnos aquí en Sicilia.   Sicilia es la isla natal de

Dajana",  aseguró el músico británico a la publicación.   Otro dato entregado por el

diario "La Repubblica",  es que los recién casados le pidieron al personal encargado

del catering y al resto del equipo que trabajó en la ceremonia test actualizados de

Covid-19. 

Si planea casarse en pandemia sepa que los matrimonios se consideran eventos

sociales y por tanto la cantidad de gente permitida depende del nivel en el Plan Paso

a Paso en el que se encuentre la comuna donde se celebra el matrimonio.   Desde el

Ministerio de Salud aseguran que "todavía no hay en el país ninguna comuna en

etapa Avanzada. 

Dependerá de la realidad y situación del país cómo se podrán celebrar dichas

celebraciones que tienen un aforo permitido de 200 personas en espacios abiertos y

100 en espacios cerrados". El virólogo del Instituto de Ciencias Biomédicas de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile Jonás Chnaiderman es

radical en su postura: "No debería,  por ningún motivo,  llevarse a cabo fiestas masivas de cualquier carácter hasta que no exista un buen control de la

epidemia a escala mundial. 

Mi consejo sería postergarlos lo más posible". -Si hubiese un matrimonio,  ¿cuál sería para usted el número ideal de invitados? -Acotaría el número de

participantes ojalá a 10 personas máximo,  en un espacio abierto,  todos con mascarillas y una botella de alcohol gel al lado de cada silla. 

Ideal si los invitados toman medidas de protección dos semanas previas al evento.  ¿Qué pasa con el baile? "La gente puede toser o exhalar con mucha más

frecuencia al ser una actividad física,  además están muy cerca entre sí",  dice Jaime Cerda epidemiólogo de la Universidad Católica. -¿Alguna cifra? -No

puedo entregar una cifra porque depende del tamaño de la pista de baile,  pero sin duda debería cumplir ciertos requisitos como por ejemplo que sólo un

número X de personas estén bailando al mismo tiempo y siempre con distancia y mascarilla.   De alguna manera debemos volver a retomar nuestras vidas y

eso significa que hay matrimonios y otros eventos sociales,  pero no serán igual a lo que conocíamos previo a la pandemia.   Debemos aceptar que las cosas

no serán como antes y que habrá restricciones. 

Creo que un matrimonio debe regirse por las mismas normas que cualquier otra actividad pública. "Sé que es difícil pero la recomendación sería que tal como

ocurre en los funerales,  limitar el número de invitados al mínimo posible. 

Una vez que pasemos esto podremos pensar en una ceremonia más parecida a lo que estábamos acostumbrados",  explica Christian García,  doctorado en

Salud Pública y académico de la Universidad de Santiago de Chile. -¿Qué le pareció el matrimonio de Thom Yorke y Dajana Roncione? -Hay que pensar que

las 120 personas que asistieron al matrimonio no son 120 personas que vivían en Sicilia. 

Esas personas se movieron de distintos lugares y cada uno lleva distintas "mochilas epidemiológicas",  contactos y probabilidad de haber sido contagiados a

ese lugar y confluyen en un tiempo y espacio limitado por lo tanto hay que tener mucho cuidado con eso.  24-09-2020
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